

よく考えよう
思いやりを持とう
力強く生きよう



学校だより

令和5年4月10日
NO. 1
渋谷区立代々木中学校
校長 山本 茂浩

<https://shibuya.schoolweb.ne.jp/yoyogij>

令和5年度 代々木中学校 新たな船出

校長 山本 茂浩

4月6日（木）より、令和5年度の教育活動が始まりました。登校してきた2年生と3年生は、校庭にて自分のクラスを確認し、荷物を持ったまま体育館へと移動しました。その後、校歌の練習をした上で始業式に参加しました。始業式では、新たな出会いを大切にすることと、思いやりの気持ちをもって学校生活を送ってほしいとの話をしました。また、4月7日（金）より新入生が登校してくることから、良い影響を与える先輩であってほしい旨を話しました。生徒の皆さんは、終始真剣な表情で聞いていたその姿勢から、今後の代々木中学校の更なる発展を確信しました。

御挨拶が遅れましたが、4月1日より、代々木中学校第二十一代校長として着任いたしました、山本 茂浩（やまもと しげひろ）と申します。渋谷区に管理職としてお世話になり14年4か月となりました。渋谷区立中学校の中では最も規模が大きく、また伝統のある代々木中学校に着任できたことを光栄に思うとともに、さらに発展させていかなければならないと切に思った次第です。



第77回入学式



4月7日（金）に、第77回入学式を無事に挙行できたことを皆様方に御報告いたします。114名の新入生を迎え入れ、担任の先生から呼名されると、元気な声で「はい」と返事をし、起立する姿に中学校生活への意気込みが感じられ、素晴らしい入学式となりました。新入生の皆さん、今後の生活において、「常識を備えた人になってほしい」、「人を思いやる豊かな心を育ててほしい」この二点を心にとめ、中学校生活を充実させていってください。また、大変多くの新入生の保護者の皆様の御参列をいただいたこと、心より感謝申し上げます。

4月10日（月）より、本格的に令和5年度の教育活動が始まります。5月の連休明けから、新型コロナウイルスの位置付けが5類へと移行される予定ですが、引き続き感染予防には留意し、学校生活を送ってほしいと願っています。全てのことがコロナ禍以前に戻るかと言えば、そうとは言えないと思っています。生徒の皆さんにとって、実施することで教育効果が高い教育活動は継続して実施していきたいと思います。今後も様々な状況を見極め、代々木中学校の教育活動を前に進めていきたいと考えています。

保護者の皆様方や地域の皆様方におかれましては、引き続き、本校の教育活動への御理解と御協力のほど、お願い申し上げます。



4月の行事予定

（予定変更となる場合があります）

3	月	
4	火	
5	水	
6	木	前期始業式
7	金	入学式
10	月	朝礼、対面式、部活動紹介
11	火	身体計測
12	水	各種委員会、職員会議
13	木	
14	金	避難訓練

17	月	生徒朝礼
18	火	全国学力学習状況調査(3年) 内科検診(2年)
19	水	
20	木	眼科検診
21	金	
22	土	土曜授業、第1回保護者会 第1回進路説明会(3年)
24	月	腎臓検診、内科検診(1年)
25	火	
26	水	渋中研総会
27	木	
28	金	